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Question N° :
103761

De M. Frédéric Cuvillier ( Socialiste, écologiste et républicain - Pas-
de-Calais )

Question écrite

Ministère interrogé > Agriculture, agroalimentaire et
forêt

Ministère attributaire > Agriculture et alimentation

Rubrique >agriculture Tête d'analyse
>politique agricole

Analyse > bilan.

Question publiée au JO le : 11/04/2017
Date de changement d'attribution : 18/05/2017

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge M. le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt, porte-parole du
Gouvernement sur la réponse aux crises agricoles. Le Gouvernement a mis en place un plan de soutien à l'élevage, a
lutté contre la grippe aviaire, a mis en place des incitations européennes à la réduction de la production de lait et
mis en place un pacte de consolidation et de refinancement des exploitations agricoles. Il lui demande de lui
préciser le montant des sommes engagées ainsi que le nombre d'exploitations agricoles auxquelles le Gouvernement
est venu en aide.
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